## Abstrakte und farbenfrohe Kunst

Buchs In den Räumlichkeiten der St. Galler Kantonalbank AG werden derzeit Bilder von Yael Teitler ausgestellt. Geboren ist sie 1955 in Jerusalem (Israel), aufgewachsen in einer multikulturellen Umgebung, daher interessieren sie fremde Kulturen schon von klein auf. Bereits als Kind kam sie zu Hause, in der Schule, über Filme und später während vielen Reisen in Kontakt mit der Kunst.

Seit Februar 2020 ist Yael Teitler pensioniert und geniesst es, die pure Neugier auszuleben und sich von ihrer inneren Schöpferkraft einfach treiben zu lassen. Ihre Kunst gibt ihr das Gefühl von Freiheit und beschert ihr besondere Glücksmomente, die sie so sehr feiern und



Die Künstlerin Yael Teitler vor einem ihrer Werke.

Bild: PD

geniessen kann. Es ist ihre grosse Leidenschaft mit Farben und Formen zu experimentieren, um immer was Neues zu erschaffen.

Mit Acrylfarben, Wasserfarben, Pinsel, Spachtel, Spachtel, Spachtelmasse, Kohle, Ölpastellen und Besen zaubert sie abstrakte, grossformatige Werke. Sie wird inspiriert von der Natur, vom Lebensalltag, der Fantasie und dem «Zufall». Ihre Kunst soll das Leben bunt machen und für alle ein Genuss sein. Ihrer Kreativität setzt die Künstlerin keine Grenzen, denn gerade in den Unvollkommenheiten liegt oftmals viel Charme.

Die Ausstellung der Bilder von Yael Teitler wurde am Montag eröffnet und dauert noch bis 14. November. (pd)